
1IS AYUNTAMIENTO DE ROTA

DOSSIER DE PRENSA
20 DE AGOSTO DE 2008

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es



Diario de Cádiz . MIÉRCOLES.20 DE AGOSTO DE 2008 19

Provincia
SANLÚCAR

La reforD1adela
calle Bolsa

ROTA

I
!f'

;

COll1enzara en

septiembre
La empresa adjudicataria de las obras
ha suscrito el correspondiente contrato
por más de 230.000 euros en 8 meses

F.JavierFrancoI SANlÚCAR

Lasobras de adecentamiento de la
calle Bolsa en el tramo compren-
dido entre Castelar yCarril de San
Diego, adjudicadas en junio a la
empresa Imesapi Servicios-Movi-
lidad, empezarán "a principios de
septiembre", según adelantó ayer
el Gobierno municipal al difundir
la firma del correspondiente con-
trato por parte de dicha entidad
privada en la misma jornada.

El Gobierno comunicó esa "pre-
visión" de Imesapi Servicios-Mo-
vilidad manifestando que la se-
mana que viene técnicos de la em-
presa jerezana visitarán la zona

¡ TRÁFICOEl Gobierno local destaca

que en agosto "se han

pintado nurnerosos pasos

de peatones"

para "iniciar el replanteo de los
trabajos". Añadió que "aunque
podrían comenzar inmediata-
mente, el equipo de gobierno ha
solicitado a la empresa que pos-
ponga su inicioun par de semanas
para evitar mayores molestias a
los ciudadanos durante estos días
de agosto de gran afluencia de vi-
sitantes".

Lasobras están dívididas en dos
fases: una primera, recogida en
los planes provinciales de Coope-
ración en Obras y Servicios de la
Diputación relativos a 2006, se re-
fiere al trazado de Bolsa que une
las calles Castelar y Cruces; y una
segunda, incluida en programas
de la misma indole de 2007, pro-
yecta lareforma del citado vial en-
tre Cruces y Carril de San Oiego.

Cada una de estas fases tiene un
plazo de ejecución de cuatro me-
ses. La Diputación sufraga la mi-
tad del coste de esta actuación ur-
banística, cuyo presupuesto glo-
bal rebasa los 230.000 euros.

El Gobierno local destacó que el
objetivo de estos trabajos es "ade-
centar y mejorar esta céntrica ca-
lle de Sanlúcar, dotándola de un
ancho de calzada uniforme de
3,SOmetros y un acerado de entre
1,39 y 1,69 metros, una anchura
superior a la actual". Además, el
vial díspondrá de una "nueva red
de saneamiento, abastecimiento,
alumbrado, baja tensión y telefo.
nia". En palabras de la coalición
PSOE-Cíudadanos Independien-
tes de Sanlúcar (CISanlúcar), "es-
ta calle, que ha sufrido un gr?ve
deterioro en los últimos años, po-
dría haber estado adecentada de
no ser por la dejadez del anterior
equipo de gobierno -en alusión al
conformado por el PPy Alternati-
va Sanluqueña -, que dejó que se
perdiera la subvención aprobada
por la Diputación en los planes
provinciales de 2006 y 2007". El
actual Gobierno agregó que gra-
cias a sus gestionés "se ha conse-
guido rescatar esa ayuda".

En otro orden de cosas, la Dele-
gación de Tráfico,que encabeza la
concejala Pilar González, subrayó
ayer mismo que en lo que va de
agosto "se han pintado numero-
sos pasos de peatones y diferentes
señalizaciones horizontales" den-
tro de una "primera campaña"
que "se ha centrado fundamental-
mente en las calles del centro de la
ciudad y las zonas próximas al pa-
seo de LaCalzada y la Avenida del
Quinto Centenario". Aportó el da-
to de que, en total, "se han pintado
1.680 metros cuadrados de carre-
tera".

Quejas vecinales en El Barrio

Coincidiendo con el balance po-
sitivo del Gobierno sobre la

"campaña de pintado" de pasos
de peatones de este mes, la aso-
ciación vecinal Poetas Andalu-

ces se quejó ayer de la falta de
trabajos como en la zona de El
Barrio. El colectivo reclamó, ade-

I más, labores de "adecentamien-
¡ to de jardines" y limpieza públi-

ca en el lugar. aparte de otras
actuaciones como la ,Jnpliación
de su "sede social" y un parque
infantil. Afirmó que no descarta
llevar a cabo acciones de protes-
ta como "una manifestación o
concentración en la calle", si el

Ayuntamiento no da respuesta a
sus reivindicaciones en "un pla-
zo prudencial de tiempo".

--
~

Mejoras en la acera y losjardines de losjuzgados
El teniente de alcalde de Servicios Municipales, Jesús Corrales, se ha trasladado a la zona de los Juzgados
en la que el departamento que dirige está efectuando labores de mejora y adecentamiento del acerado y
los jardines. Tal y como comenta el propio delegado, este es un lugar muy transitado, sin embargo el ace-
rado era especialmente estrecho y en numerosas ocasiones se veía invadida por los coches. Así, se ha en-
sanchado la acera en uno de los laterales del Juzgado, modificando el arriate existente y en todo el fron-
tal, se han colocado obstáculos de cemento para impedír que los vehículos al aparcar, ocupen parte de la
acera. Igualmente se ha mejorado el acerado que conecta con la plaza Cibeles para que el peatón pueda
caminar con toda comodidad y sin tener que bajarse a la calzada, con el peligro que ello conlleva.

SANLÚCAR

ElPAcriticala
venta desuelo
municipalen
la 1492
El PAcriticó ayer la venta de
dos parcelas de la Gerencia de
Urbanismo (GMU)alaEmpre-
sa Municipal de la Vivienda
para construir casas de promo-
ción pública en la avenida
1492, ubicada en la antigua
via férrea de Bonanza, negan-
do que sea "a bajo precio" co-
mo argumenta el Gobierno lo-
cal, porque el coste de la ope-
ración supera los 430.000 eu-
ros sin incluir ciertos gastos-
Los andalucistas, que se atri-
buyeron las gestiones de la
consecución "gratuita" de esos
terrenos por la GMUmediante
cesiones de firmas constructo-
ras en uno de los períodos de
gobierno del PAen la ciudad,
aseguraron que la venta difun-
dida repercutirá en los precios
de las futuras VPOde tal modo
que no serán inferiores a los
actuales del mercado de renta
libre en esa zona, en torno a
130.000 euros. F.J.F.

SANLÚCAR

Firmado un convenio municipal para
"afianzar" las escuelas de verano
El Ayuntamiento y la asocia-
ción educativa Océano han fir-
mado un convenio de colabo-
ración para "afianzar" las es-
cuelas de verano que se desa-
rrollan desde hace tres años en
distintos colegios. En la pre-
sente edición los alumnos par-
ticipantes han sumado 220 en
julio y "algunos menos" en
agosto, de manera que "mu-
chos padres han tenido que
permanecer en lista de espera

SANLÚCAR

Continúan los trabajos
de desinsedación en

el casco urbano

La Delegación de Salud del
Consistorio comunicó ayer
que siguen los trabajos de de-
sinsectación en el casco urba-
no, "convenientemente refor-
zados en la temporada estival
para incidir en las zonas del
municipio donde estas labores
resulten necesarias". Son ta-
leas incluidas en un programa
local que tiene "un funciona-
miento permanente". F.J.F.

por haberse superado todas las
previsiones". Así las cosas, el Go-
bierno local "no descarta" la posi-
bilidad de aumentar en 2009 el
número de plazas. La presidenta
de Océano, Rocío Sumaríva, ha
mostrado su satisfacción ante el
interés municipal por mantener
esta iniciativa "durante tres, cua-
tro o cinco años". En nombre del
Ayuntamiento ha suscrito el
acuerdo la primera teniente de al-
caldesa, MariaJosé Valencia.F.J.F.

BARBATE
Terminan las obras de

asfaltado en la

barriada La Breña

Las vias de acceso de la barria-
da de LaBreña han sido objeto
de una obra de preparación,
barrido, nivelación y acondi-
cionamiento. La acción, con
un presupuesto de 10.000 eu-
ros procedentes del Ayunta-
miento, supone un paso ade-
lante en la ordenación de este
espacio, complementaria a la
futura obra de desmonte del
monte público urbano.
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ElPSOE-Arecuerdaquelafinanciación
local corresponde al Gobierno central
ElPP hace hincapié en el "drama" de los municipios, en el que la huelga de hambre del alcalde de Polopos

"sólo es la punta del iceberg" ~ Oña critica a laJunta por convertir a los ayuntamientos en "mendigos"

C.BertolaI SEVILLA

La financiación de los ayunta-
mientos se erigió ayer como
enésimo motivo de enfrenta-
miento entre socialistas y popu-
lares. El detonante: la huelga de
hambre declarada por el alcal-
de de la localidad granadina de
Polopos, Pedro Fernando Gar-
cía (Agrupación Socialista In-
dependiente), que fue interpre-
tada de forma bien dispar por el
partido que sostiene al Ejecuti-
vo autonómico y el de la oposi-
ción. Para el PSOE-A se trata de
un "acto teatral", según el par-
lamentario por Granada José

Esperanza añ.
Portavozparlamentariadel PP

El Gobierno

autoritario de

Manuel Chaves concede

y firma los convenios

a su antojo"

García Giralte. Por contra, el PP
andaluz considera que la deci-
sión del edil granadino es la
"punta del iceberg" de una "si-
tuación dramática", según el
parlamentario Carlos Rojas,
también alcalde de Motril (Gra-
nada).

En este contexto, el vicepresi-
dente del PSOE-A, Luis Pizarra,
recordó que la resolución del
problema de la financiación de
los ayuntamientos compete al
Gobierno de la nación. Pizarra,
que mostró su esperanza por
que este contencioso esté solu-
cionado en 2009, fecha en la
que, a su entender, Madrid de-
berá dar "una respuesta positi-

"LaJunta debe
más de 200.000
euros a Polo pOS"

~

El alcalde de Polopos-La Ma-
mola, Pedro Fernando Garcia,

que se encuentra en huelga de
hambre desde el lunes para
exigir que se modifique la ley
de financiacion de los ayunta-
mientos, consider-ó ayer "desa-
fortunadas" las declaraciones

que hizo el socialista José Gar-
cia Giralte, "más aún cuando
se trata de un ex compañero
de partido y amigo", apostilló.
El alcalde pidió a Garcia Giralte
que se preocupe por los "más
de 200.000 euros" que asegu-
ra que la Junta debe a Polopos
por subvenciones. Añadió,
además, que debido a esta si-
tuación, el consistorio de esta

localidad había tenido que
adelantar en algunos casos di-
nero para ciertos proyectos,
por estar a la espera de esas
subvenciones. Por el contrario,
agradeció las muestras de apo-
yo que ha recibido de distintos
alcaldes de la comarca y espe-
cialmente del primer edil de
Motril, Carlos Rojas, del Parti-
do Popular. IP. FEIXASPedro Fernando García, alcalde de Polopo..

"CVADD' 'DD,rGU"

va" a la Federación Española de
Municipios y Provincias, defen-
dió el "fuerte" compromiso ad-
quirido por el presidente de la
Junta, Manuel Chaves, "que
apuesta por la cooperación con
los municipios.

El número dos de los socialis-
tas andaluces recalcó que "no
hay un sólo proyecto municipal
en el que no esté detrás la Jun-

ta" e insistió en que el Estado es
el que debe arreglar el proble-
ma porque "es el que más recau-
da desde el punto de vista de los
impuestos y el que menos gasta
desde el punto de vista de su ca-
pacidad y competencias de ges-
tión".

Evidentemente, no lo ven asi
en las filas del PP-A. Su porta-
voz parlamentaria y alcaldesa

de Fuengirola (Málaga), Espe-
ranza Oña, equiparó a los ayun-
tamientos con "mendigos" ante
el "Gobierno autoritario de
Chaves, que concede y firma los
convenios a su antojo". Oña, sa-
có a colación las dos varas de
medir que, desde su óptica, ma-
neja la Junta cuando se trata de
rubricar estos acuerdos. "La fi-
nanciación de los ayuntamien-

ArenasinsisteenderogarelPOTAyacordarun
nuevoplanconayuntamientosyagentessociales
Elpresidentedel PP-Aafirma
queel Pacto por laVivienda
es"unaauténticafarsa"

R.A.I MÁLAGA

Elpresidente del PP-A,Javier Are-
nas, arremetió ayer contra el ac-
tual plan de Ordenación del Terri-
torio de Andalucía (POTA), del

que exigió su derogación, al tiem-

po que pidió la recesidad de al-
canzar "un gran '1cuerdo" en ma-
teria de vivienda con los ayunta-
mientos y los agentes sociales que
puedan invertir. Arenas lamentó
que el Pacto por la Vivienda en
Andalucía que se hizo antes de las
elecciones "haya sido una autén-
tica farsa" y agregó que "los obje-

tivos están siendo clarísimamen-
te incumplidos".

El líder de los populares anda-
luces afirmó que los compromi-
sos del presidente de la Junta,
Manuel Chaves, sobre Viviendas
de Protección Oficial (VPO) en el
discurso de investidura "han sido
c1arísimamente incumplidos".
¡;egún Arenas, "es imposible una

política de vivienda con los pla-
neamientos urbanísticos locales
absolutamente paralizados. Es
necesario que se vayan liberando
los Planes Generales de Ordena-
ción Urbana", declaró, pero sobre
todo exigió que "no haya el secta-
rismo que hay en esta materia,
con ayuntamientos del PP"blo-
queados y los del PSOE, como

tos se establece mediante parti-
das que no son graciables, pues-
to que no sabes el motivo por el
que a un municipio se les firma
todos, y que suele estar gober-
nado por el PSOE, y a los del PP
no se le firma ni uno", denunció
Oña.

Así que mientras su adversa-
rio en las filas del PSOE, Luis Pi-
zarra, lo ve desde otra óptica,
recordando el protocolo que la
Junta firmó con las diputacio-
nes provinciales por valor d.e45
millones de euros para ayudar a
los ayuntamietos, Oña recrimi-
na a la Administración autonó-
mica y proclama que "se tiene
que acabar esto de que los alcal-
des seamos mendigos a la puer-
ta de las consejerías".

La alcaldesa de Fuengirola
defiende una lesgislación espe-
cífica que establezca unos bare-
mas para medir a los munici-
pios y que "sea transparente la
concesión de convenios y sus
firmas". Para la portavoz del PP
en el Parlamento, es necesaria
"una ley que mida lo que corres-
ponde a cada ayuntamiento" y
sospecha que el PSOE se opone
a esta propuesta porque "los so-
cialistas siempre se han movido
en aguas oscuras y turbulentas,
les gusta la clandestinidad".

El PP dibuja, pues, un escena-
rio trágico para los consistorios
de la comunidad, agravada con
la crisis económica y la caída
del sector de la construcción,
principal fuente de los ingresos
municipales. Eso conduce a que
sus presupuestos "sean irreales,
puesto que no han percibido a
través de la concesión de las li-
cencias los ingresos que tenían
previstos para los primeros me-
ses del año", según Rojas.

--------

son mis amigos, yendo para ade-
lante".

Arenas presentó en Málaga un
paquete de medidas contra la cri-
sis, entre las que destaca la con-
gelación de los sueldos de los al-
tos cargos de la Junta y la reduc-
ción de consejerías. El líder del
PP andaluz hizo referencia a la
reunión de hoy de Chaves con los
vicepresidentes yotros cinco con-
sejeros. "Yaera hora, porque lle-
va de vacaciones desde las elec-
ciones", dijo Arenas, quien mos-
tró su pesimismo porque "su ges-
tión es un lastre, incompatible
con la salida de la crisis"
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JoséSaramago termina
'Elviajedelelefante'
El Nobel de Literatura habla de su última novela, que escribió

entre la vida y la muerte, y que saldrá a la luz el próximo otoño

-------
Lola Cintado (EFE) I MADRID

José Saramago acaba de terminar
su nuevo libro. Se llama El viaje del
elefante y cuenta una historia real,
el viaje épico de un elefante asiáti-
co llamado Salomón, que en el si-
gloXVI viajó de Lisboa a Viena.

"Por multo incongruente que
possa parecer..:' (Por muy incon-
gruente que pueda parecer...) son
las primeras palabras de esta obra,
una idea que arrastra Saramago
desde hace más de diez años, cuan-
do viajó a Austria ypor casualidad,
entró en un restaurante de Salz-

burgo llamado El elefante.
El Premio Nobel de Literatura ha

respondido las preguntas de Efe a
través del correo electrónico desde

su casa de Lanzarote, donde ha ter-
minado su libro, muy recuperado
ya de una enferroedad respiratoria
que hizo temer por su vida.

Más de una vez pensó que no lle-
garia a terroinar esta obra, de alre-
dedor de 240 páginas que llegará
en otoño a los lectores de habla es-

pañola, portuguesa ycatalana.
"Este cuento, prefiero llamarlo

así mejor que novela, es lo que
siempre pensé que debería ser. La
enfermedad no ha cambiado na-

da", escribe Saramago, quien sub-
raya que no quiere dramatizar '1a
situación del autor frustrado por
algo más fuerte que su propia vo-
luntad". "Yo escribí mis tres últi-

mos libros en la más deplorable si-
tuación de salud, nada propicia pa-
ra sentimientos de alegría. Prefiero
decir: si tienes que escribir, escribi-
rás", agrega, muy severo.

El proceso de escritura se vio
irremediablemente interrumpido
por su dolencia, y oyéndole relatar

!i..-'\.
El escritor, en el estudio de su casa de Lanzarote.

sus sensaciones cuando estaba al
borde de la muerte muchos recor-

daron al violonchelista que prota-
goniza su novela lntermitencias de
la muerte, aunque él cree que la
realidad no imitó a la ficción que el
mismo había creado.

Según escribe su traductora yes-
posa, Pilar del Río, en la web de la
Fundación José Saramago, El viaje
del elefante es un libro coral donde
entran y salen personajes que figu-
ran en los manuales de historia

junto a personajes anónimos, "gen-
te conla que los miembros de la ca-
ravana se van cruzando y con la
que comparten perplejidades, es-
fuerzos o la alegría de un techo".

Agrega la traductora, que tam-
bién es presideflta de la Fundación
Saramago, que "la compasión soli-

daria atraviesa la obra, la distingue
y la significa",

Si contiene alguna parábola es
algo que han de decir los lectores,
aunque sí desvela el autor que en
este nuevo libro no hay personajes
femeninos de la fuerza y el carácter
de la Blimunda de Memorial del

convento o la mujer del médico de
Ensayo sobre la ceguera.

El punto final aEl viaje del elefan-

te se lo puso este fin d, semana y
ahora está "en la resaca", tiempo
que aprovecha para leer Diario de
un mal año de Coetzee, otro Nobel.
E inmediatamente antes, mientras
escribía lo suyo, leyó Cuando ya no
importe, Onetti. En el blog del es-
critor (http://blog2.josesarama-
go.org) se puede leer un fragmento
de su nueva obra.

Sabina
pres~nta en
Rota su último
libro, 'Avuelta
de correo'
El acto tendrá lugar el martes

26 de agosto en la Sala

Cultural de Izquierda Unida

Redacción I CÁOIZ

El mítico cantautor Joaquin
Sabina ha elegido el gaditano
escenario de Rota, donde pasa
parte de sus vacaciones de ve-
rano, para presentar su último
libro A vuelta de correo, en un
acto que tendrá lugar en la Sa-
la Cultural de Izquierda Unida
(e/Bias Infante, 18).

A vuelta de correo es una
obra epistolar, en la que versa
sobre la correspondencia y sus
contactos con la gente del
mundo de la música, la televi-
sión y, por su puesto, la litera-
tura. Laobra, que da comienzo
con la carta en verso que su pa-
dre le envió a la "mili", alberga
misivas, fotografías y dibujos
pero, sobre todo, poemas es-
critos por o para "todos los que
son" aunque haya bastantes
que "son pero que nunca es-
tán".

En el trancurso de esta cita
literaria, Sabina estará acom.
pañado una vez más de sus
amigos escritores -algunos de
ellos residentes y veraneantes
en Rota- como son Almudena
Grandes, Benjamin Prado,
LOOGarcía Montero y Felipe
Benítez Reyes. Asimismo, el
acto se convertirá en el prelu-
dio de una animada tertulia
auspiciada por este grupo ar-
tístico literario tan unido a la
localidad gaditana.

El acto, que comenzará a
partir de las 21.30 horas, será
con entrada libre hasta com-
pletar aforo. Habrá venta y fir-
ma de ejemplares.

:"::,:.':,:',,:,:,,, .....
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Cultura y Ocio

El Museo de
Bellas Artes
de Sevilla, el
más visitado
de Andalucía

Le siguen La Alhambra y el de
Bellas Artes de Granada. Elde

Cádiz recibió 33.894 visitas

SevillaI EUROPAPRESS

El Museo de Bellas Artes de Se-

villa, con 283.810 visitantes,
fue durante el primer semestre
de 2008 el más concurrido en
Andalucía del total de 18 mu-

seos públicos gestionados por
la Consejería de Cultura, que
han recibido en ese periodo un
total de 904.278 visitas, lo que
supone un incremento de121,6
por ciento respecto a 2007

El de La Alhambra, el Museo
de Bellas Artes de Granada

(71.632) y el Centro Andaluz
de Arte Contemporáneo (CA-
AC) con 67.237 visitas, también
de Sevilla, encabezan junto al
ya citado de Bellas Artes la lista
de museos más concurridos.

A estos espacios le siguen en
número de visitas el Museo de

Artes y Costumbres Populares
de Sevilla (45.611 visitas en el
primer semestre), la sala de ex.
posiciones del Palacio Episco-
pal de Málaga (36.933), el Mu-
seo de Bellas Artes de Córdoba

(36.647), el Museo Arqueológi-
ea y Etnológico de Córdoba
(36.058), el Museo de Cádiz

(33.894), el Museo Arqueológi-
co y Etnológico de Granada
(31.272) y el Museo Arqueoló-
gico de Sevilla (31.204), entre
otros, según datos de Cultura.

En total, el crecimiento de las
visitas a los museos de Andalu-

cía se ha producido de forroa
progresiva desde hace diez
años, durante los cuales se ha
pasado de 639.560 visitantes
exactos en 1997 hasta el casi

millón y medio del pasado año.

~
RESTAURANTE
e Á D z

Cai es la señorita del mar, la novia del aire

que nunca se casa con nadie y se exhibe

por esas calles que aqul son tan libres, tan

constitucionales y tan solidarias que todas,

como los rlos de aquel poeta, van a dar a

la mar queaqul, por suerte, no es el morir,

sino la vida y el bulle-bulle de un pueblo

que se siente de fiesta hasta en los duelos.

José Marla Pemán

Avenida de Andalucía. s/n (Parking Varela) . 11519 CAdíz .T. 956 27 30 22 . reservas@lumenrestaurante.es .www.lumenrestaurante.es

Cocinade autor

Próxima apertura
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MEDIDASEva Corrales repasa las propuestas aprobadas en la última Junta de Gobierno Local

ElConsistoriorealizamejoras.
enloscolegiospúblicos
Elpresupuestopara
llevaracaboestos
arreglosasciendea
másde44.400euros
----
María del Carmen
Laynezresaltael
esfuerzo en la puesta
a punto de loscentros
-----
A.P.
ROTA

La portavoz del Gobierno muni-
cipal, María Eva Corrales, acom-
pañada por la delegada de Edu-
cación, María del Carmen Laynez.
y el delegado de Medio Ambien-
te. Antonio Alcerlo. comparecía
en la sala multiusos rlel Palacio
Municipal Castillo de Luna para
informar a los ciudadanos de los

puntos aprobados en la Última
Junta Local de Gobierno. donde
se trataron 28puntos masun pun-
tO de urgencia, de los cuáles. la
portavoz municipal destacó algu-
nos de ellos,

Para empezar. Corrales babló
de la propuesta nÚmero once, re-
alizada por la teniente alcalde de-
legada de Planeamiento, rlonde
se daba cuenta de la normativa vi-
gente para la protección del pa-
trimonio arqueológico de la ciu-
dad,

La actual nom1ativa planteada
por la LOUAexige al Consistorio
una carta arqueológica señalan-
do los lugares que pudieran pre-
sentar un especial interés en re-
lación con el patrimonio históri-
co de Rota, Esta iniciativa es ne-
cesaria ya que en estosmomentos
el Ayuntamiento está en proceso
de modificación de su Plan Ge-
neral de Ordenación Urbana

Maria del Carmen Laynez y Eva Corrales comparecieron para explicar las medidas aprobadas en la Junta Local.

(PGOU) Ysu adaptación a la
LOUA.

El documento con las caracte-
rísticas históricas y las zonas afec-
tadas ha sido elaborado por el ar-
queólogo Ramón Corzo, que ya
entregóensudia alAyuntamien-
to roteño la carta.

PROTEGIENDOALcAMALEÓN

El punto nÚmero trece de la mis-
ma Junta Local de Gobierno tra-
tó sobre una propuesta realizada
por el delegado de Medio Am-
biente; Antonio Alcedo, y se ba-
saba principalmente en lasmedi-
das que yaestá adoptando el Con-
sistorio para la protección de la

especie protegida del camaleón
común,

Corrales señaló que el actual
equipo de Gobierno ha sido "muy
escrupuloso" en la protección de
esta especie duran te el desa1Tollo
de los nuevos suelos que se han
puesto en carga duran te esta Últi-
ma legislatura, y de esta forma, se
va a elaborar un protocolo de
acuerdo entre constructores,
Ayuntamiento y el reslo de faClo-
res influyentes en este desarrollo,
"para que se ponga especial cui-
dado en la protección y respeto a
esta especie tan amenazada ac-
tualmente",

Seguidamente, la portavoz pa-

saba al punto nÚmero 16,que su-
ponía una propuesta de la dele-
gada de Educación,Maríadel Car-
men Laynez, para la aprobación
del presupuesto de las obras de
conservaciónymantenimiento de '

los distintos centros escolares de
la localidad,

MEJORASENCENTROSESCOLARES

Así, la delegada de Educación to-
maba la pal~lbra para explicar los
trabajos que se están llevando a
cabo en los colegios durante es-
tos meses esriva1esgracias a la apro-
bación en la Junta de la propues-
ta llevada a cabo por su persona,

Laynez explicó que el Consis-

torio tiene competencia en los
centros pÚblicos de infantil y pri-
maría como son los colegios Pe-
droAntorrio de Alarcón, Luis Pon-
ce de León, Azorín, San José de
Calasanz y Maestro Eduardo Lo-
billa. un total de cinco centros.

A lo largo de torlo el curso es-
colar, elAyuntamiento realiza "el
mantenimiento de estos colegios
pÚblicos ya que dada la alta acti-
vidad y uso que realizan los esco-
lares, ,el deterioro se da rápida-
mente en todos ellos, por lo que
es necesario un mínimo mante-
nimiento continuo",

Aun así, la delegada informa-
ba que en los meses estivales, se
aprovecha para "realizartma pues-
ta a punto, una conservación y un
mantenimiento de los centros de
cara al próximo curso e§coJar que
comienza en el próximo mes de
septiembre"

María del Carmen Lamez des-

tacaba que "cada vez uÚlizamos
má, los centros pÚblicos como es-
pacio y dotaciones para todos los
ciudadanos durante los meses de
verano, de ahí que se relr'LSe algo
más esta labores de manteni-

miento que lleva a cabo el Cot!-
sistorio, ya que en algunos de es-
tos centros, se realizan durante es-
tos días diversas actividades",

El presupuesto que ha sido
aprobado para estos arreglos pú-
blicos es de 44,418 euros y se van
a realizar mejOl-as de pintura, elec-
tricidad, fontanería, carpintería y
albañilería.

Este año, a diferencia de otros
años, que estas labores las ha lle-
vado a cabo la empresa mmÚcipal
Aremsa, los trabajos se han adju-
dicado a dos empresas, La alba-
Úilella c01Terá a cargo de Arem-
sa con un presupuesto de I S, I 89
euros, y el resto de mejoras se ha
adjudicado a una empresa de José
Antonio Niño Peña,

AO'IVIDADES El club roteño 'Meteoro' ha sido el organizador
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Elárea de Juventud celebra el
IFestival Arena de música chill-out
A.P.
ROTA

La delegada municipal deJu-
ventlld del a)'U9tamiento roteño,
María de los Angeles Sánchez,
quiso participar en una de las ac-
tividades más novedosas que des-
de este área municipal se ha pues-
to en marcha dentro de la pro-
gramación de este verano,

Una iniciativa, que según ex-
plicó ella misma, surgió de la pe-
tición planteada por los propios
jóvenes que solicitaban el uso y
el aprovechamiento de espacios
naturales como la playa para po-
der realizar actividades deporti-
vas y musicales y de esta fonna

"combinar las iniciativas de ocio

con los espacios más bucólicos y
atrayentes de Rota",

En' definitiva, "se trata de aten-
der las sugerencias de los propios
jóvenes y de dar respuesta a sus
necesidades y demandas, bus-
cando alternativas de ocio ytiem-
po libre", dijo,

MÚSICAAMBIENTE

En esta ocásión, la Delegación de
Juventud ha contado con la co-
laboración del club Meteoro, que
es el que se encargó de organizar
este primer Festival Chill Out en
la zona conocida como la curví-

la en la playa, en la que hay ins-

talada también una pista de vo-
ley playa para uso pÚblico.

De esta forma. desde la seis de

la tarde y hasta.la dos de la ma-
druga se prolongó ell Festival
Arena, que ha contado con una
gran afluencia de pÚblico que de-
cidiódisfrutar de la playa con mÚ-
sica y que contó para ello con disc-
jokeys como el del club Meteoro,
Sonotone, Simón de Sausan,
Dani Martín, Hugo Verona y el
señor Lobo, los cuales pincharon
todo tipo de estilos.

Ante la buena acogida de esta
iniciati~a por parte de los jóve-
nes, elArea de Juventud espera
poder repetir esta actividad, Multitud de público se congregó en la playa para disfrutar de la música.


